



HACE 30 AÑOS

El Heraldo 2 de Julio de 1995

EN LINARES SE REALIZÓ SEMINARIO SOBRE EDUCACIÓN AMBIENTAL

En el Salón de Actos de la Gobernación de Linares se realizó el Seminario sobre Educación Ambiental que fue organizado por el Comité Provincial del Medio Ambiente y conto con el patrocinio del Departamento Provincial del Medio Ambiente y del Departamento Provincial de Educación. La jornada se prolongó por todo el día viernes y en ella participaron profesores de las diferentes comunas de la provincia. En la oportunidad se hicieron presentes los representantes de diversos organismos que están relacionados con el Medio Ambiente, tales como CONAF, Greenpace, etc.

EN JULIO SE DEFINE CONTINUIDAD DEL CUARTEL DE LA 2ª COMPAÑÍA

Es sabido por todos que Bomberos de todo el país atraviesa por una situación difícil a causa de la falta de recursos para poder adquirir y renovar maquinarias y equipos. Linares no está ajeno a este problema y si continúan existiendo déficits mensuales dejaría de funcionar el cuartel de la 2ª Compañía ubicado en el sector oriente de la ciudad. Jorge Aguayo, Superintendente de Bomberos señaló a El Heraldo que "todo el directorio esta realizando los estudios y gestiones para no tener que llegar a cerrar esta compañía".